
DESARROLLAR Y PRIORIZAR EL PLAN DE PLAZAS FRENTE 

A CUALQUIER REFORMA DE OTRO ESPACIO DE LA 

CIUDAD

En el Debate del Estado de la Ciudad de Ciudad del año 2022, el entonces alcalde de Zaragoza Jorge

Azcón, anunció, un Plan Plurianual para reformar varias  plazas de la ciudad, por lo que se destinaría

100.000 € en el año 2022 para la redacción de proyectos, 2.000.000 en 2023 y otros tantos en 2024

para la realización de las obras.

En dicho Plan de Plazas,  se incluían las plazas de  Reina Sofía, Santa Cruz,  San Pedro Nolasco, La

Albada, Lolita Parra, Esperanto y posiblemente la de San Gregorio, no habiéndose realizado reformas

en la mayoría de estas ubicaciones.

En los últimos días se han realizado declaraciones sobre realizar obras de reforma este mismo mes en

la plaza de San Miguel, para acabar en 2026, obviando las plazas anteriormente descritas, viéndose

claramente la preferencia del Ejecutivo por mejorar el centro de la Ciudad, olvidándose de los barrios.

Ante  la  continua  situación  de  abandono,  falta  de  inversiones,  ,  falta  de  mantenimiento  y

vandalización de los espacios que sufren estos espacios y la aparición de señales de degradación de

las estructuras de la plaza de la Albada que pueden suponer una falta de seguridad de los ciudadanos

que circulan por ella, proponemos 

Resolución:

Que el Ayuntamiento retome y de prioridad al Plan de Plazas antes que la reforma de cualquier otro 
espacio de la Ciudad

Que  tal  y  como  estaba  previsto,  se  utilicen  las  partidas  económicas  disponibles  este  año  para

desarrollar en primer lugar las obras y actuaciones previstas en el Plan de Plazas, tras actualizarlo,

antes de las realizar reformas en la plaza de San Miguel o cualquier otro espacio de la ciudad.

Zaragoza, a 13 de abril de 2024


